

# REPUTASI

## 3 Personel Polda NTB Terima Penghargaan Bintang Bhayangkara Nararia 1 Juli 2024

Syafruddin Adi - NTB.REPUTASI.OR.ID

Jul 2, 2024 - 12:41



*Kapolda NTB saat penyematan Penghargaan Bintang Bhayangkara Nararia kepada 3 Personel Polda NTB, (01/06/2024)*

Mataram NTB - Hari Bhayangkara ke 78 pada 1 Juli 2024, 3 Personel Polda NTB mendapat Penghargaan Bintang Bhayangkara Nararia dari Presiden RI Joko Widodo. Penghargaan tersebut disampaikan Kapolda NTB saat Upacara Peringatan Hari Bhayangkara ke 78 yang berlangsung di Tribun Bhara Daksa

Polda NTB, Senin (01/07/2024).

Ketiga anggota Polda NTB yang memperoleh Penghargaan Bintang Bhayangkara Nararia tersebut yaitu, AKP I Dewa Gede Wardana, kedua, AKP Muh, Serbini, dan terakhir Iptu, Kirana Wardana.

Penghargaan Bintang Bhayangkara Nararia diberikan kepada personel Polri yang telah menjalankan tugasnya dengan baik tanpa cacat.

Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faruq SH., M.Hum., mengatakan penghargaan tersebut merupakan apresiasi yang diberikan pimpinan terhadap kinerja personil Polri dalam mendedikasikan dirinya kepada Masyarakat, daerah dan bangsa tanpa batas.

“Kita berharap Bintang Bhayangkara Nararia ini dapat menjadi motivasi baik bagi personel tersebut maupun kepada personel Polri lainnya untuk dapat meningkatkan pengabdianya untuk masyarakat dan Negara, “ jelasnya.

Ketiga Personel Polda NTB yang meraih Penghargaan Bintang Bhayangkara Nararia diharapkan dapat memperthankan kinerja terbaiknya serta mampu menjadi contoh bagi personel lainnya untuk dapat menyumbangkan jiwa, dan raganya untuk bangsa dan negara.

Seiring meningkatnya perkembangan teknologi, Polri tentu dituntut untuk mampu memanfaatkan perkembangan yang terjadi untuk mengoptimalkan pelaksanaan tugas-tugas kepolisian sebagai upaya peningkatan pelayanan untuk masyarakat.

“Di Hari Bhayangkara ke 78, Kami atas nama Pimpinan Polri daerah NTB sangat berharap peningkatan kinerja personel dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat dalam rangka mendorong transformasi ekonomi di Nusa Tenggara Barat, “pungkasnya. (Adb)